

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

María Lourdes RAMÍREZ MARTÍN, Carlos ROJAS GARCÍA y Pablo HISPÁN IGLESIAS DE USSEL, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.**

Tras el apagón del pasado del 28 de abril, municipios de la provincia de Granada no tuvieron luz hasta 23 horas después.

¿Por qué Granada fue la última provincia en recuperar la luz durante el apagón?
¿Qué inversiones van a acometer en Granada para que este caos no vuelva a suceder?

Madrid, 14 de mayo de 2025



Fdo:

LOS DIPUTADOS

Vº Bº 

LA SECRETARIA GENERAL